



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

DÉPART DU CHEF DE LA DIRECTION DE BEAULIEU, KAREL VERCRUYSSSEN

Acton Vale, Québec (13 Juillet, 2016) – Beaulieu Canada a annoncé aujourd’hui la décision du chef de la direction, Karel Vercruyssen, de quitter la compagnie après neuf ans à ce poste.

Benoit Leclair, directeur financier de Beaulieu Canada confirme que bien que M. Vercruyssen fût un atout majeur, il est confiant que Beaulieu Canada connaîtra du succès à long terme et est promis à un brillant avenir. « Nous continuerons nos efforts afin d’optimiser nos opérations, d’assurer que nous sommes dans la meilleure position possible pour un succès actuel et futur et d’offrir un service à la clientèle de qualité à nos partenaires », dit M. Leclair.

« Le dévouement de M. Vercruyssen au développement de la compagnie a été grandement apprécié. Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans tous ses projets futurs », dit Mieke De Clerck Hanssens, propriétaire de Beaulieu Canada.

-30-

À propos de Beaulieu Canada : Beaulieu Canada est un fournisseur-clé des marchés de couvre-planchers résidentiels et commerciaux en Amérique du Nord. Depuis plus de 50 ans, Beaulieu Canada est un chef de file dans le secteur de la fabrication et de la distribution de couvre-planchers au service de détaillants et de centres de rénovation à travers le Canada.

Contact de presse

Beaulieu Marketing

marketing@beaulieucanada.ca